



# Fitch baja un escalón más la nota de Pemex dentro del grado especulativo

La agencia colocó la calificación de la empresa con una perspectiva negativa.

## REDACCIÓN

03/04/2020

Fitch Ratings recortó este viernes la calificación de Petróleos Mexicanos (Pemex) desde 'BB +' a 'BB', con una perspectiva de calificación negativa.

“Las rebajas de hoy reflejan el continuo deterioro del perfil de crédito independiente (SCP) de la compañía a 'ccc-' en medio de la recesión en la industria mundial del petróleo y el gas, los supuestos más bajos del precio del petróleo de Fitch y el debilitamiento del vínculo crediticio entre México y Pemex”, dijo la agencia.

Asimismo, la calificadora señaló que el deterioro de SCP de la empresa productiva del Estado refleja la flexibilidad limitada de la compañía para hacer frente a la recesión en la industria del petróleo y el gas dada su elevada carga fiscal, alto apalancamiento, aumento de los costos de elevación por barril y altas necesidades de inversión para mantener la producción y reponer las reservas.

“La revisión a la baja de la fortaleza del vínculo entre las calificaciones de Pemex y las del soberano refleja la demora y la incertidumbre de un apoyo excepcional del Gobierno hacia la compañía a la luz de las dificultades financieras que Pemex enfrentará como resultado de la disminución de los precios del petróleo”, apuntó Fitch.

La nota de la petrolera estatal quedó con **perspectiva negativa**, lo que indica una posible nueva rebaja en una futura evaluación.

“Fitch continuará monitoreando las acciones de la compañía para preservar la liquidez y superar la caída de los precios del petróleo, así como la respuesta de México para apoyar a Pemex en los próximos meses”, puntualizaron.

En marzo, el precio del petróleo mexicano cayó 72.93 por ciento. Mientras el 31 de marzo registró un precio de 10.76 dólares por barril, la última jornada de febrero cerró en 39.76 dólares por barril.

La Secretaría de Hacienda espera que el precio de la mezcla mexicana se recupere este año, a los 24 dólares por barril y 30 dólares el próximo, de acuerdo con los Precriterios de Política Económica. También redujo sus estimaciones de producción en un 5 por ciento a 1.85 millones de barriles diarios, en comparación con un pronóstico anterior de 1.95 millones.

El ingreso petrolero está protegido por la cobertura soberana de petróleo más grande del mundo, que este año ofrece cobertura total a un promedio de 49 dólares por barril, según la Secretaría de Hacienda. Pemex tiene una cobertura separada, que cubre aproximadamente una séptima parte de su producción.

La semana pasada, Standard & Poor's redujo en un escalón la calificación soberana de México en moneda extranjera de 'BBB+' a 'BBB', y la puso en perspectiva negativa, ante el impacto del coronavirus y la caída en los precios del petróleo, factores que mermarán el crecimiento de la economía.

La agencia también recortó la nota crediticia de Pemex, a 'BBB', lo que refleja la estrecha relación con la nota soberana y el seguro respaldo del gobierno a la empresa en caso de dificultades financieras. En ambos casos están a dos escalones del grado especulativo.

*Con información de Bloomberg*